
За  нарушение  требований  к
содержанию  животных
предлагается  установить
административную
ответственность

За несоблюдение требований к содержанию животных необходимо
применять меры административного воздействия. Граждане должны
нести  ответственность  за  своих  питомцев,  —  считают
волгоградские  парламентарии.   

Предложения  по  вопросу  совершенствования  нормативного
регулирования деятельности по обращению с животными обсудили
сегодня  участники  заседания  комитета  Южно-Российской
Парламентской  Ассоциации  по  аграрным  вопросам  и
природопользованию.  Они  были  подготовлены  двумя  комитетами
Волгоградской областной Думы – по охране окружающей среды и
природопользованию под председательством Ирины Соловьевой и по
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аграрной политике и земельным отношениям под председательством
Владимира Ефимова.

Региональные парламентарии, в частности, обратили внимание на
то, что в Кодексе Российской Федерации об административных
правонарушениях  не  предусмотрена  ответственность  за
ненадлежащее содержание домашних животных, а также нарушения
при осуществлении деятельности по обращению с животными без
владельцев.

«Отсутствие  такой  нормы  в  Кодексе  об  административных
правонарушениях не позволяет применить меры административного
воздействия  к  недобросовестным  владельцам,  которые  не
соблюдают  требований  к  содержанию  своих  питомцев:  не
обеспечивают  им  надлежащий  уход,  выгуливают  в  неположенном
месте, а порой и просто выбрасывают на улицу как ненужную
вещь. Такая безответственность и жестокость наносит вред не
только животным, но и создает угрозу для жизни и здоровья
окружающих  людей»,  —  подчеркнула  председатель  комитета
Волгоградской  областной  Думы  по  охране  окружающей  среды  и
природопользованию,  руководитель  Экологического  совета  при
региональном парламенте Ирина Соловьева.

По словам депутата, сегодня, когда в большинстве субъектов
Российской  Федерации  отмечается  сложная  ситуация  с
безнадзорными  животными,  необходимо  как  можно  быстрее
устранить  этот  пробел  в  законодательстве.

Участники  заседания  предложили  поддержать  инициативу
волгоградских коллег и рекомендовали XXXVIII Конференции Южно-
Российской  Парламентской  Ассоциации  принять  обращение  к
Государственной Думе ФС РФ о необходимости совершенствования
регулирования деятельности по обращению с животными.


